

unas determinadas especies de caza y en general, para una mayor diversión, ya que la repoblación, representa en su día una mayor abundancia y un mayor placer para los deportistas.

Se dió cuenta de las gestiones realizadas cerca el Ayuntamiento de San Feliu, sobre rebaja de arbitrios y un mejor sistema de vacunación.

Para los días de la fiesta mayor, la Sociedad organizará unas Tiradas al Plato, y en Septiembre, Tiradas de Pichón.

Señaló el Sr. Delegado Provincial, la importancia de las campañas contra las alimañas y el apoyo que en tal sentido prestan los municipios, consignando en los presupuestos municipales una cantidad para premios.

Seguidamente, tuvo lugar un emotivo acto, en el cual, el Sr. García hizo entrega al nuevo Tesorero Sr. José Roura, de dos libretas de la Caja de Pensiones, celosamente mantenidas al corriente en el transcurso de los años en que ha dejado de existir la entidad, y que viene, en la actualidad a dotar un considerable cantidad la actual Tesorería.

La ejemplar conducta del Sr. García — dijo el Sr. Llapart — es prueba del espíritu de nobleza y rectitud de conducta que debe reinar entre los cazadores. Su ejemplo debe ser un impulso si preciso fuese, para que cuantos forman la renacida entidad, lleven felizmente a término, la labor que en su propio beneficio se va a emprender.

Felicitó en nombre de la Federación y en el suyo, al Sr. García, señalando que, casos como el suyo, no se ofrecen, ya que la casi totalidad de las sociedades de caza que desaparecieron, lo hicieron en forma total.

Coronaron las palabras del Delegado Provincial calurosos aplausos. Seguidamente se acordó constara acta el voto de gracias de todos para la labor del Sr. García, y su ejemplar comportamiento.

Siguió luego un interesante coloquio; y finalmente, se despidió al Sr. Delegado Provincial, despedida cariñosa y llena de gratitud, por cuanto su decidido apoyo ha estado en todo momento

al lado de todos los trabajos, hasta la feliz realidad de este nuevo vivir de la Sociedad de Caza «El Fomento».

**La «Chorale St. Joseph» de Perpiñan.**— El pasado Domingo día 30 de Junio, realizó visita a nuestra ciudad este conjunto coral de la vecina nación, que en el anterior año ya nos había honrado igualmente.

En el presente, vino acompañada de varios componentes de la Banda Municipal de Perpiñan, acompañada por los cuales actuó en el Oficio de las 10'30, interpretando el siguiente programa.

Credo de A. Faure a tres voces mixtas (solo de soprano y barítono). Largo del concierto en Re menor de J. S. Bach (violines). Santus de A. Faure a tres voces. Benedictus de Ch. Gounod, (solo de tenor y coro a cuatro voces mixtas. Ave Verum de Mozart Coro a cuatro voces mixtas. Agnus de Fr. A. des Anges, solo y coro a cuatro voces mixtas. Chrétiens Chantez de J. H. Knecht coro a tres voces mixtas.

Luego, en la misa de las 12, interpretaron varias piezas. Y a las 12'40 frente al Restaurante Bahía, nueva actuación, bajo el siguiente programa: La font y la Clariane, Coro a tres voces mixtas. Danzas Húngaras núms. 5 y 6 de J. Bramhs, por la Orquesta. Primavera, Coro a tres voces mixtas por la «Chorale». Reverie de Raynaldo Hann, por la Orquesta. Montanyes regalades, solo de tenor y coro a cuatro voces mixtas.

Les dió la bienvenida, en la Iglesia Parroquial, y en correcto francés, nuestro Rdo. Párroco Arcipreste Dn. José M.<sup>a</sup> Cervera Berta, quien agradeció al propio tiempo la deferencia y especial atención que esta entidad coral nos dispensa.

En el Paseo del Mar, cosecharon nutridos aplausos, del público que pese a la falta de propaganda, se había concentrado allí.

Por la tarde visitaron distintas poblaciones de la Costa Brava, emprendiendo el regreso a Perpiñan.

## Lo que se va y lo que se queda

Hemos pasado las verbenas de San Juan y de San Pedro. De entre sus cosas, las hay que uno las ve alejarse con un cierto aire de nostalgia, porque el alejamiento este lleva en sí una desaparición para todos. Tal ocurre con los fuegos. Poco a poco van perdiendo terreno. El asfalto los confina a horizontes lejanos de la ciudad. Solamente su resplandor se observa por encima de las últimas casas, allá en las afueras o en despoblado.

En cambio, una cosa queda en el asfalto, entre la muchedumbre verbenera, en los paseos y calles céntricas. Una cosa que en un tiempo fué típica y que ahora se ha vuelto intolerable, retardadora y algunas veces desgraciada. Así parece que ha sido esta vez en nuestra ciudad, aunque no pueda confirmarse o no podamos confirmarlo. Queremos referirnos a los estallidos de los petardos. A estas cargas explosivas lanzadas sin control y con bastante perversidad, y que en manos inocentes pueden resultar un peligro funesto.

Algo se ha hecho este año, en el sentido de atajar esta expansión casi bélica, como podría llamarse. El Ayuntamiento quedó provisto con una cantidad de explosivos, en la verbenas de San Juan, incautados de los gamberros verbeneros. Todo es empezar y también es de ponderar. Ahora, y haciendo algo de chiste, podremos compararnos, pero en pequeño, a estas grandes potencias que dicen poseer grandes reservas de bombas atómicas y que si en un momento dado, por un acuerdo pacífico tuviesen que deshacerse de ellas, no sabrían donde hacerlas estallar.

## San Feliu, Hotel General

Y si hay cosas que se van, como los fuegos de San Juan y San Pedro, las hay que ya se han ido del todo. En estas verbenas se ha visto que no había donde ir a pasarlas bailando, como podía hacerse otros años, exceptuando el estoico Nuevo Casino la Constancia y un par de cajas — ya que en francés se les llama boîtes — elegantes.

Aparte un lugar distinguido que escogió otros vientos que los de la ciudad, otro lugar había, espacioso, bien situado, muy concurrido y favorecido del público, que fué víctima de un hotel muy grande muy grande, muy alto muy alto, muy... Otro, lo fué de un proyecto de restaurante.

Esto recuerda cuando en otro lugar de España ocurrió el hecho de que los teatros se vieron transformados en Bancos. El dinero debía abundar, allí, en contra de las obras teatrales que debían escasear. Aquí, pues, no podrá bailarse y menos de hambre, pero habrá muchos y muchos hoteles.

Abrá, que para ellos o sus similares es este anuncio leído en un periódico barcelonés: «Verbena de San Juan. Reserva de mesa con champán y coca para 4 personas, 70 pesetas».

¿Qué les parece? Esto si que es bailar y no de hambre, precisamente.

## Lo que va y luego vuelve

Pero las verbenas han tenido su cosa de siempre; su cosa durable. El auténtico calor, tanto más esperado este año cuanto más inverosímil y antipática ha resultado la Primavera. En estas verbenas hay que anotar en los registros meteorológicos el caso extraordinario siguiente: el jueves día 27 de junio de 1957 fué el primer día libre de nubes — sin la más pequeña partícula — en el cielo, desde hacía muchos meses. Con esto ya basta para seguir adelante. — LORENS

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACIÓN

**Hotel "LES NOIES"**